

MARS 2008



COTE  
PARIS

texte: Stéphanie FABY - photo: D.R.

# LES soins du cheveu en salon

## In-salon haircare rituals

Autour de gestes professionnels et scénarisés, le soin du cheveu en salon **devient must des coiffeurs chic** qui rivalisent d'imagination pour offrir un moment de détente unique.

Executed with, deft and professional hand movements, in-salon haircare treatments **have become all the rage with chic** hairdressers trying to outdo each other in relaxation options for their clients.

### Soin nature chez Coloré par Rodolphe

Natural care at Coloré par Rodolphe

**Le principe :** L'alliance des huiles essentielles et d'un onguent à base d'écorces d'arbres adaptée au cheveu selon différentes méthodes : drainage, vapeur, massage et pose de serviette chaude. Le rituel se fait sur cheveux secs, plus disposés à recevoir en profondeur chaque produit. Ils sont entièrement naturels et concoctés personnellement par Aïda, la spécialiste du salon. La particularité du soin repose sur ses vertus anti-chute et l'accélération de la repousse du cheveu.

**Le must :** Le petit boudoir ou est accompli le soin. On pénètre dans l'univers de Rodolphe, spécialiste de la coloration, qui voue une amitié sans borne à Juliette Gréco la marais le du salon.

**The principle :** Different essential oils are combined with a tree bark-based balm to suit your hair type and applied using a variety of techniques including steam, massage and covering the hair with a warm towel. The treatment is carried out on dry hair as this absorbs the products more deeply. The products are 100 % natural and personally concocted by Aida, the salon's specialist. This particular treatment is aimed at preventing hair loss and promoting new growth.

**Not to be missed :** The little boudoir where the ritual takes place. in the Rodolphe's world, the celebrity colourist and devoted friend of Juliette Gréco salon's sponsor.

**Soin anti-chute femme. 70 € les 60 minutes.**

26-28 rue Danielle Casanova, Paris 2<sup>e</sup> - Tél. 01 42 61 46 59

COLORÉ  
PAR  
Rodolphe